
Ep. calorubra-Hybr.

Beitrag von „JürgenTh“ vom 26. Februar 2010, 19:38

Hallo Willi

Ich finde es immer wieder schön , wenn man die calorubra in der Blütenform wieder erkennen 
kann. Damit kann man gut arbeiten , um gewisse Eigenschaften zu erhalten und zu 
verbessern. Was mir auch immer wieder auffällt ist, dass der Blütendurchmesser konstant 
erhalten bleibt.

Frage :Hat sich die Blütendauer etwas verbessert? Das ist ja das Hauptproblem bei den 
Pseudolobivia . Sie halten nur je nach Witterung einen halben- bis einen ganzen Tag.

Gruß Jürgen Th.
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